
Ce qui me rend

heureuse, c'est la

naissance de ma fille, et

le fait d'avoir vécu cette

épisode avec son papa,

les sentiments et les

émotions ressentis à ce

moment là ont été aussi

forts pour l'un que pour

l'autre. La symbiose !

Séverine 29 ans Isle-d'Abeau
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